

Weihnachtsfeiern

Am Mittwoch ging es dann am Vormittag mit einer weiteren Seniorenfeier einer Sportgruppe weiter.

Am Nachmittag war dann T-Mix an der Reihe. Es ging gemütlich mit Tee und Kuchen zu. Bis dann Felischa Farben auspackte. Jeder beschmierte seine Hände mit einer Farbe und dann wurden Fragen gestellt. Und welchen Tänzer die Antwort betraf, dem wurde das „noch weiße“ T-Shirt mit Händen vollgemischt. Leider ging dies bis auf die Haut durch und die Tänzer mussten sich nach der Aktion erst einmal schrubben. Hat trotzdem Spaß gemacht.



T-Mix mit viel Farbe



Die Flotten Käfer

Am Donnerstag fanden dann die letzten Feiern statt. Die Flotten Käfer präsentierten ihren Eltern ihre Tänze. Sie hatten kleine Geschenke mitgebracht, die sie dann untereinander verschenkten. Natürlich bekamen auch sie Kalender.

Den Abschluss bildete dann StayH!gh. Sie hatten dann das Pech, dass sie am Ende wieder alle Tische und Stühle ins Lager räumen mussten. Einen trifft's halt immer.

